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Schließung der Polizeiwache Ost 
 
 
 

Beschlussvorschlag 

 

Die Bezirksvertretung Heckinghausen möge beschließen: 
 
Die neue Polizeidienststelle zur Betreuung des Stadtteils Heckinghausen und als Anlaufstelle 
der Heckinghauser Bürger, in der Feuerwache Waldeckstraße, ist zukünftig mit mindestens 
vier, besser noch, fünf Polizeibeamten zu besetzten. 
 
 
 

Begründung 

 

- Die Polizeihauptwache Ost zieht im Sommer 2004 aus dem Stadtteil Heckinghausen in 
das Gebäude des Polizeipräsidiums.  

- Die polizeiliche Betreuung des Stadtteils Heckinghausen erfolgt zur Zeit mit zwei 
Bezirksdienstbeamten und durch das Personal der Polizeihauptwache Ost, welches von 
hier aus ihren Streifendienst aufnimmt, bzw. die anfallenden Einsätze bearbeitet. 

- Mit dem Wegzug dieser Hauptwache entsteht im Osten Wuppertals ein polizeiliches 
Vakuum, bzw. die polizeiliche Präsenz nimmt stark ab. Das Sicherheitsgefühl der 
hiesigen Bürgerschaft erfordert jedoch eine ausreichende polizeiliche Anwesenheit im 
Stadtbezirk.  

- Schon eine Betreuung des Stadtteils mit einer 2-Mann Doppelschicht ist mit nur drei 
Beamten nicht durchführbar. Zudem müssen in der neuen Dienststelle ausreichend 
Sprechstunden für die Bürger eingerichtet werden. 

- Für eine ausreichende polizeiliche Präsenz ist die Besetzung der „neuen“ 
Polizeidienststelle mit mindestens vier Beamten (besser fünf) erforderlich. 

 



- Darüber hinaus soll in Zukunft, wegen der räumlichen Nähe, voraussichtlich auch noch 
der Berliner Platz als sozialer Brennpunkt mit betreut werden. Für alle diese Aufgaben 
sind drei Beamte einfach zu wenig. 

 
 
Gez. Horst Ellinghaus 
Stadtverordneter 
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